

Tim und Emily regieren in Hellefeld



Die Schützenbruderschaft St Martinus Hellefeld feierte am 26. April ihr diesjähriges Kinderschützenfest. In der gut besuchten Schützenhalle wurden verschiedene Spiele und Aktivitäten für Groß und Klein angeboten, welche reichlich Anklang fanden. Das Highlight war auch in diesem Jahr das Kinderkönigsschießen. In einem spannenden Wettkampf hatte Tim Herrmanns aus Hellefeld das nötige Quäntchen Glück und konnte sich schließlich die Königskette sichern. An seiner Seite regiert Emily Neumann.